

Une conférence sur la réalité virtuelle à Saint-Pierre-Chanel



La conférence abordera l'impact de la réalité virtuelle sur l'expérience des joueurs en ligne. Photo Université de Lorraine

Le mercredi 3 décembre à 14 h 30, le lycée Saint-Pierre-Chanel accueille une conférence intitulée « La réalité virtuelle dans les jeux en ligne ». L'événement est proposé par l'association Science Avec et Pour la Société.

La rencontre sera animée par Hélène Yildiz, professeure des universités en sciences de gestion et du management, spécialiste du marketing digital à l'Université de Lorraine. Elle s'intéressera à la manière

dont la réalité virtuelle transforme l'expérience de jeu en ligne.

L'intervention portera notamment sur les effets de l'immersion et du réalisme des environnements virtuels sur l'engagement des joueurs. Selon ses travaux, une expérience plus réaliste favorise le plaisir de jeu, la fidélité et même la recommandation du jeu auprès d'autres utilisateurs.

| L'entrée est libre.